
■卓話者紹介　　　　　　　　　阿形登氏君　
今月は財団月間です。財団寄付では皆様に
ご協力いただき地区内ではトップクラスの成
績で、メジャードナーも２人いるのも当クラ
ブくらいかと思われます。
地区委員の今井さんから財団補助金につい
て、津久井国際奉仕委員長よりグローバル補
助金による事業、宮内社会奉仕委員長より地
区補助金の事業について説明していただき、
新しい財団の運営をご理解いただきます。
■今井幸吉地区財団地区補助金委員
昨年から財団の補助が変わり未来の夢計画
が始まり、皆様からの寄付が３年後に国際活
動資金（WF）と地区財団活動資金（DDF）
に半分づつに別れ、グローバル補助金には
WFより同額の補助が乗ります。
補助事業は、①人道的・教育的活動を支援
するもの。②ロータリー財団の使命に関連し
ていること。③ロータリアンが積極的に関与
することを基準に地区で審査します。
地区補金は、使徒は地区の裁量に任され、

原則１年以内の活動です。スケジュールは、
前年度に計画申請し翌年に実施されます。事
業終了２ヶ月以内に報告書を提出し、５カ年
関係書類を保管していただきます。
来年度の事業は、今年12月20日までに申

請書の提出、申請書の確定を３月20日、地
区審査を４月26日までに行い、地区からRI
へ補助額を一括申請します。
グローバル補助金は、平和と紛争の予防や
紛争解決。疾病予防と治癒。水と衛生設備。
母子の健康。基本的教育と識字率向上。経済
と地域社会の発展、という６つの重点分野を
支援する内容です。これを基に地元で事業を
推進する組織があり、維持可能なプロジェク
トで、最低３万ドル以上の事業となっていま
す。申請は随時受け付けます。

私の担当は、地区補助金で34クラブが事
業を行っていて、先日終了した10クラブの
報告がありました。当クラブは両方を行って
いますので、現状を報告していたできます。
■津久井功国際奉仕委員長
バングラディシュにおけるヒ素問題を現地

のクラブと共同で行うグローバル補助事業を
行っています。
ヒ素の濃度と健康との関係について研究す

るため、遠隔治療システムを作る。医師の有
効活用を計り離れている所でも治療がネット
でできるようになり、交通インフラの不整備
の中で有効な手段となりました。たまたま、
利根中央病院の先生がネットワーク医療の第
一人者で活躍しています。
ヒ素はヒマラヤ山脈周辺国では多くの国が

かかえている問題で、ポリオ同様に世界の問
題になっています。
重点項目は、疾病予防と治療・水と衛生・

母子の健康で、持続のためのNPOやNGOに
協力をお願いし、予算総額は48,546ドルで、
沼田は6000ドルの負担になっています。
申請は英語なので大変でした。来年の５月

に現地に行きたいと考えています。
■宮内明彦社会奉仕委員長
25年２月保坂会長と山田エレクトの名前

で申請をしました。予算要望は22万円で約
45万円の事業の予定です。今年度７月から
ですが気仙沼大川さくらを植樹するための事
業なので、継ぎ木作業をしなくてはならない
ので着手しています。継ぎ木なので全部成功
はしないので確定できないのですが今の所
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60本位になっています。
10月に沼田市校長会で植樹の協力校をお

願いしたところ、沼小、川田小、東中、南中
より協力する旨の連絡をいただきました。今
月利根郡校長会があるのでお願いをします。
植樹の予定は２月下旬を考えていますので
ご協力をお願いします。

■司　会　　　　星野貴明ＳＡＡ出席委員長
■ソング　四つのテスト　　　　前田善成君

保坂充勇会長
突然寒さがきまして驚きました。15日は

澁谷正信先生の講演会があります。
船井総研の話で、一番の次は和略というテ
ーマでのレポートがあり、地域一番店になっ
たら次は、どこからでも応じられる即時全面
的な適応型人間で、力で勝つのでなく喜びで
仕事ができる事が必要、和略の人材になるこ
ととありました。船井先生の造語ですが、相
手をたたかず一流を目指す戦略という意味
で、今回の澁谷正信先生はこのことに適した
人物です。ぜひ多くの方にお聞きしていただ
きたいと思います。

斎藤正典幹事
◎新入会員推薦の件
持谷昭宏君、みなかみ町猿ヶ京、猿ヶ京ホ
テル代表取締役社長。
異議ある方は来週例会まで書面にて幹事
へ。
◎地区役員推薦の件
次年度インターアクト委員長　天野純一君
青少年交換委員　　　　　　　津久井功君
次次年度地区副幹事　　　　　水石清治君

◎SAA出席委員会　　 星野貴明委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　小暮正人委員
・保坂充勇君　寒い中ご出席いただいた皆様
に感謝して。
・横山公一君　ゑびす講が無事終了。２日目
が雨で昨年より人出が少なかったようで
す。各店の売上げはどうでしたか。10日
にRLIパート２が終了、DLの水石さん宮

澤さんご苦労様、受講の桑原滋さんお疲れ
様。あと１回頑張りましょう。

・木下　進君　文化協会理事会で早退。
・櫛渕光彦君　文化の日第57回市民音楽祭
に太田市から特別ゲストをお迎え盛会裡に
終えられ。

・割田一敏君　結婚記念日に花をいただき。
・ニコニコ一週間　冬のような寒さで体調に
気をつけましょう
阿形登氏君　　水石清治君　　都丸順次君
桑原　裕君　　斎藤正典君　　宮澤孝幸君
飯島千明君　　関　真一君　山田龍之介君
松野正一君　　天野純一君　石澤雄一郎君
前田善成君　　今井幸吉君　　峯川卓美君
高橋良治君　　角田　隆君　　　

◎財団BOX IN 宮内明彦委員
保坂充勇君　　斎藤正典君　　角田　隆君
宮澤孝幸君　　春日政志君　　桑原　滋君
木下　進君　　水石清治君　　飯島千明君
関　真一君　　櫛渕光彦君　山田龍之介君
割田一敏君　石澤雄一郎君

・1100ドル寄付　横山公一君
・1000ドル寄付　保坂充勇君
◎ローターアクト委員会　　飯島千明委員長
10日ゑびす講チャリティーバザーにご協

力ありがとうございました。売上４万以上で
完売しました。品物ご協力できなかった方に
は2000円のご協力をお願いします。収益金
は盲導犬協会と東日本大震災義援金として日
本赤十字に寄付します。
◎国際奉仕委員会　　　　　津久井功委員長
フィリピンレイテ島の台風被害への義援金

をお願いします。地区にも対応をお願いして
きますが、本日箱を回しますのでご協力をお
願いします。
◎米山奨学委員会　　　　　小暮正人委員長
表彰者への授与
メジャドナー10回　横山公一君
マルチプル８回　宮澤孝幸君
マルチプル５回　松野正一君
マルチプル４回　角田　隆君　津久井功君
マルチプル２回　前田善成君　深津卓也君

桑原敏彦君
マルチプル１回　諸田豊二君　平井秀明君

桑原敏彦君　荒井静雄君
桑原伸一郎君

幹事報告
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会長の時間

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 34名 11名 74.5％


